
Deux sujets marquent ce début d'année

1/ Le tourisme côtier : le CDD a réfléchi sur la question du tourisme côtier à l'horizon 2050 avec les

étudiants de l’Institut d’Urbanisme et d’Aménagement Régional, Aix Marseille Université et les acteurs

scientifiques du territoire.

Les étudiants ont récupéré les réflexions des membres du Conseil et les ont scénarisées. Ils ont

présenté le résultat de leurs travaux le 19 décembre 2024 dans les locaux de la CASA.

L'étape suivante sera la réflexion des membres autour de ce travail pour formuler des préconisations

aux élus pour la décarbonation du tourisme côtier.

La démarche est innovante. Elle associe les membres du CDD, des étudiants, des acteurs scientifiques

et des décideurs publics. Cela doit être valorisé auprès des élus.

Retrouvez les moments clefs de ce partenariat en cliquant ici 

2/ La Pollinisation : Les membres se sont réunis en ce début d’année pour produire un avis sur le sujet.

La biodiversité a toujours été une préoccupation majeure du Conseil de Développement. Que ce soit
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sur les questions de mobilité, d'économie ou d'aménagement. La préservation, voire l'enrichissement de

la biodiversité, guide ses réflexions.

Vous êtes intéressés, contactez nous

 

.https://www.cddcasa.fr/actualites/feuille-de-route-8637?

https://www.cddcasa.fr/informations-pratiques/contact

	Feuille de route
	Deux sujets marquent ce début d'année


